

Desde la Federación de Baloncesto del Principado de Asturias, presentamos la nueva página web, primero de los avances tecnológicos, a los que, nuestro crecimiento nos obliga, con nuevas herramientas a la altura de nuestras necesidades por volumen de trabajo, competición y actividad.

Queremos anunciaros el acuerdo, con GESDEPORTIVA, empresa con la que trabajan otras Federaciones Territoriales como la Madrileña, Extremeña, Andaluza, Murciana o Canaria entre otras. Dispondremos de una herramienta integral desde la que se controlará todos los departamentos de la Federación, como son las propias competiciones, facturación, gestión y pagos a los miembros del Comité de Arbitros o Comité de Competición. Dicha herramienta lleva incorporado acta digital y licencias digitales y será capaz de gestionar de manera mucho más eficaz cualquier trámite ordinario con los clubes, a través de Sistema de Comunicación integrado, dejando de lado el Sistema anterior a través de correos electrónicos. También incluye varias aplicaciones (APP), una para clubes, una para Arbitros y Oficiales de Mesa y otra para aficionados y seguidores, cada una con la información y gestión destinada a cada estamento.

En estos momentos, estamos con la inscripción de equipos por parte de los clubes, equipos que ya fueron inscritos en tiempo y forma y que es el primer paso en el manejo de la nueva plataforma, dejando los siguientes pasos y las correspondientes charlas de formación para el mes de septiembre.